



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO



JUNTA CENTRAL
DE AGUA Y SANEAMIENTO
DEL ESTADO DE CHIHUAHUA

COMUNICADO DE PRENSA

JCAS/306

Norogachi, Chihuahua a 23 de junio de 2025

Inaugura JCAS planta de ultrafiltración en Norogachi para garantizar suministro de agua limpia a la población

La Junta Central de Agua y Saneamiento (JCAS), inauguró una planta de ultrafiltración en la comunidad de Norogachi, municipio de Guachochi, con la cual 790 personas ya cuentan con acceso a agua limpia, segura y sin costo.

Con una inversión superior a los 359 mil pesos, esta obra tiene como propósito garantizar un servicio de calidad en una de las regiones donde el acceso al agua potable ha sido históricamente limitado por la dispersión geográfica y la falta de infraestructura adecuada.

La planta representa un paso decisivo hacia la equidad hídrica en la Sierra Tarahumara y responde al compromiso de la JCAS por llevar soluciones reales a quienes más lo necesitan.

Al inaugurar esta planta, la Junta Central fortalece su labor de promover una gestión integral del recurso hídrico, priorizando el bienestar de las personas y contribuyendo a mejorar su calidad de vida.



2025, Año del Bicentenario de la Primera
Constitución del Estado de Chihuahua

BICENTENARIO
ESTADO DE CHIHUAHUA

Ave. Teófilo Borunda No. 500,
Col. Centro Chihuahua, Chih.
Teléfono (614)439-3500

www.jcas.gob.mx